

# Confirman el triunfo de Mario Santana en Villa Victoria

**: Vamos a construir un PRI con fuerza desde sus bases: Ana Lilia Herrera.**

**Gaby Hernández/Villa Victoria**

**AL CULMINAR EL** estudio del juicio de inconformidad, el Tribunal Electoral del Estado de México (TEEM) ratificó el triunfo de Mario Santana Carbajal en el municipio de Villa Victoria.

Con la confirmación del resultado electoral del pasado 2 de junio en la alcaldía también quedó ratificada la constancia de mayoría entregada al presidente municipal electo del Partido Revolucionario Institucional (PRI).

Luego de conocer el resultado del órgano jurisdiccional, el alcalde electo de Villa Victoria, agradeció nuevamente al priismo de su tierra y pidió a sus vecinos la tranquilidad que se requiere para respetar la voluntad del voto de los priistas.

Por otro lado, exhortó muy respetuosamente a los integrantes de la coalición y militancia de Morena-PT-PVEM para que respeten el resultado de la autoridad electoral. Además, los invitó a que se sumen al desarrollo y progreso de Villa Victoria.

Los magistrados consideraron que en las impugnaciones que se promovieron, no se encontraron argumentos para sustentar los agravios que mencionaron en sus respectivos juicios de inconformidad.

De tal manera que los magistrados



rechazaron anular la elección por no existir pruebas para tal efecto, confirmando con ello el triunfo de Mario Santana, quien ganó la presidencia municipal para el periodo 2025-2027.

**VAMOS A CONSTRUIR UN PRI CON FUERZA DESDE SUS BASES: ANA LILIA HERRERA**

Hay un gran priismo en el Estado de México que cierra filas para la defensa de las instituciones y la democracia, afirmó la presidenta del Comité Directivo Estatal (CDE), Ana Lilia Herrera Anzaldo, al dejar en claro que los triunfos electorales se construyen desde ahora con una militancia a prueba de adversidades.

Con un régimen oficialista que se encamina a una dictadura con claridad por someter la independencia de los poderes, el priismo se pone del lado correcto de la historia al ser la resistencia política que frenará la destrucción del país, sostuvo la líder priista en reunión con la militancia de Zinacantepec.

"Vamos a enfrentar a un régimen autoritario, pero también debemos prepararnos para los retos electorales que vienen, con trabajo en territorio donde están nuestros líderes seccionales y sociales", refrendó la jefa de partido al escuchar los diversos planteamientos de la militancia para fortalecer al PRI.

● ● ●  
**Los magistrados** consideraron que en las impugnaciones que se promovieron, no se encontraron argumentos para sustentar los agravios que mencionaron en sus respectivos juicios de inconformidad